



Herbstliches Hof – Fest

Am Martinswochenende – 11. und 12. November – findet auf dem Scheifenhof ab 11 Uhr das Hof-Fest mit einem bunten Angebot statt.

Auf dem Scheifenhof gehören saisonale Veranstaltungen inzwischen zum festen Terminplan. Familie vom Bey arrangiert diese Festivitäten drei- bis viermal im Jahr. Beim kommenden Hof-Fest geht es rund um das Thema Herbst und Winter.

Neben allerlei Handarbeiten, Floristik und Kunsthandwerk kommt auch der kulinarische Aspekt auf der Veranstaltung nicht zu kurz. Das Angebot reicht – passend zur Jahreszeit – von Reibekuchen bis Grünkohl, und natürlich werden auch Waffeln, Kaffee und Kuchen gereicht.

Neben den Leckereien und Geschenkartikeln soll auch das soziale Engagement nicht zu kurz kommen. Der Erlös der Tombola kommt, wie schon im letzten Jahr, der Sanierung der Orgel in der Christuskirche in Ratingen-Homberg zu gute.

Somit lässt sich das Schöne mit dem Nützlichen verbinden. Für die kleinen Besucher lockt eine Überraschung, wenn sie sich am Samstag oder Sonntag um 16 Uhr mit einer selbst gebastelten Laterne einfinden.

Kurzportrait:

Der Scheifenhof liegt zwischen Ratingen-Ost und Homberg im Kreis Mettmann. Das Bauerncafé Scheifenhof eröffnete im Oktober 2001 und ist behindertengerecht ausgestattet.

Im Internet kann man sich unter www.scheifenhof.de informieren.